
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 073/2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade da 

construção de um ponto de ônibus na Avenida Marginal sentido centro. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente os ônibus que transporta os alunos da Faj estacionam na 

avenida marginal a qual não possui estrutura para realizar o embarque e desembarque 

dos alunos. 

Portanto, a construção de um ponto de ônibus neste local se faz 

necessário para a maior segurança dos estudantes. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 28 de Março 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária 

realizada nesta Casa de Leis, aos 04 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de abril de 2017. 

 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 

 

 

 


